
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos oito dias do mês de agosto de
2 2018, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de
3 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença
4 do Superintendente Marco Antônio Baccarin; das conselheiras, Ana Pialarice Giordano,
5 Carla Adriana Casaca, Karen Bettina Ikeda de Ortiz, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela
6 Maria Cebulki, Carla Adriana Bruna e a secretária Solange Magro. A reunião teve como
7 pauta os seguintes tópicos:

1. SEI 43.001623/2018-31 - Autorização para credenciamento de instituições financeiras
2. Oficio n° 368/2018/SUP - Autorização para participação no Registro de Preços para 

eventual aquisição de materiais elétricos;

8
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13 Processos de recurso:

1. Requerimento n°1037/2018- Solicitação de revisão do indeferimento da cirurgia de 
glaucoma com implantes valvulares e materiais indeferidos, com resposta da 
Empresa ESÍOVAMED;

2. Requerimento n° 1151/2018-Solicita Angiotomografia Arterial de Pescoço;

18 A reunião teve início com a análise da solicitação de credenciamento de instituições

19 financeiras e similares, prestadoras de serviços de administração e de gestão de fundos de

20 investimentos, autorizadas a atuar no Sistema Financeiro Nacional - SFN, para recebimento

21 de aplicações financeiras dos recursos do Regime Próprio da Previdência Social do
22 Município de Londrina, sendo autorizado por unanimidade. Logo após iniciaram a análise
23 do oficio n°368/2018, solicitando autorização para participação no Registro de Preços para
24 eventual aquisição de materiais elétricos, sendo autorizado por unanimidade. Em seguida a

25 presidente fez a leitura do processo n°1037/2018 e após análise o conselho manteve o

26 indeferimento. Logo após iniciaram a análise do processo n° 1151/2018 após análise, os

27 membros do conselho resolveram convidar o Dr. Miguel, médico Auditor da Caapsml, para
28 fornecer esclarecimentos relacionados ao processo. Dr. Miguel informou que o paciente tem

29 uma placa de gordura e esta já foi detectada nos exames já realizados, Dr. Miguel esclarece

30 que o tratamento já poderá ser indicado com os exames existentes. Sendo assim após os
31 esclarecimentos o conselho manteve o indeferimento, com voto contrario da Conselheira

32 Carla Adriana Bruna. O superintendente disse que a Caapsml foi informada que encontra-se

33 na cidade de Londrina um início de fraude contra os aposentados, “pessoas apresentando-se
34 como servidores da Caapsml, visitando os aposentados, confirmando dados e colhendo
35 assinaturas”. Bacarin informou que os aposentados fraudados foram orientados a registrar
36 um Boletim de Ocorrência, disse ainda que ele próprio registrou um BO em nome da
37 Caapsml. As conselheiras sugeriram encaminhar correspondência aos aposentados e anexar
38 um recado no holerite. O Superintendente informou que foram enviados as informações para
39 n.com a fim de divulgar em todos os meios de comunicação. O Superintendente retirou-se
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40 para participar de reunião no gabinete do prefeito. A próxima reunião foi agendada para o
41 dia 15 de agosto de 2018 às 9 horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E

42 eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais

43 presentes. \1
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